



令和7年度

## 東中だより

No. 9

令和7年10月30日



【校訓】 自主 敬愛 創造 鍊磨

松山市立東中学校

## 松山市中学校新人体育大会 1・2年生デビュー戦！！

10月15日(水)から松山市中学校新人体育大会が開催されました。3年生が引退し、新チームとして初めて臨む大舞台。「無欲は怠惰のもとである。参加する以上、欲を出して戦い、何かを得てくる！」という校長先生からの言葉を胸に、全力で挑みました。結果はさまざまでしたが、どの部もこの大会でしか得られない学びと手応えをつかんだようです。この経験を次のステージでどう生かしていくのか——東中生のさらなる成長が楽しみです！

男子バスケットボール部	1回戦 対 附属中	<34 - 48> 惜敗	
女子バスケットボール部	1回戦 対 附属中	<57 - 29> 勝利	
	2回戦 対 南第二中	<38 - 45> 惜敗	
軟式野球部	1回戦 対 拓南中	<2 - 7> 惜敗	
バレー部	1回戦 対 鴨川中	<0 - 2> 惜敗	
ソフトテニス部(団体戦)	1回戦 対 桑原中	<2 - 1> 勝利	
	2回戦 対 久米中	<1 - 2> 惜敗	
ソフトテニス部(個人戦)	ダブルス 4ペア	惜敗	
卓球部(団体戦)	1回戦 対 久米中	<0 - 3> 惜敗	
卓球部(個人戦)	シングルス 3名 ダブルス 1ペア	惜敗 第3位	祝 県大会出場
男子バドミントン部(団体戦)	リーグ戦 1勝2敗	第3位	祝 県大会出場
男子バドミントン部(個人戦)	シングルス 1名 1名 3名 ダブルス 1ペア 4ペア	ベスト4 ベスト8 惜敗 ベスト8 惜敗	祝 県大会出場 祝 県大会出場
女子バドミントン部(団体戦)	リーグ戦 0勝6敗	惜敗	
女子バドミントン部(個人戦)	シングルス 5名 ダブルス 1ペア 4ペア	惜敗 ベスト8 惜敗	祝 県大会出場
テニス部(個人戦)	シングルス 1名	ベスト8	祝 県大会出場
サッカー 拠点校(勝山中)から出場	1回戦 対 道後中	<0 - 3> 惜敗	
クラブチームでの参加	テニス女子 1名 個人戦 バドミントン女子 2名 柔道男子 1名 陸上	ベスト8 団体優勝・個人入賞 団体第3位 予選敗退	祝 県大会出場 祝 県大会出場 祝 県大会出場



〈県大会日程〉 県大会でも頑張れ！東中生！

【バドミントン】

11月8日(土) <団体戦> 伊予市民体育館

男子 1回戦 対 新宮・新居浜東の勝者



11月9日(日) <男女個人戦> 伊予市民体育館



【卓球】

11月9日(日) <男子ダブルス> 大洲市総合体育館



【テニス】

11月9日(日) <男子シングルス> 今治市営スポーツパーク

【クラブチームで出場する選手】

・テニス 2年生女子1名 個人戦シングルス

・バドミントン 1年生女子3名 団体戦・個人戦

・柔道 1年生男子1名 団体戦

男子バスケットボール部

新チームとなて初めての大きな大会でした。試合には負けてしまいましたが、みなさんの応援のおかげで全力でプレーすることができました。総体では必ず勝ちます！応援ありがとうございました。

F.K

女子バレーボール部

新人戦は私たちにとって初めての大会で大へっちゃくになりましたが、声を出して助け合いながら試合をすることができました。武道館ではあまり試合をする機会がないので貴重な経験をすることができました。この経験を生かして次の大会は絶対勝ちます！いかがに祭でのダンスも東中へ行ってきました！ I.A

女子バドミントン部

新チームになって初めての新人戦は思うようないい結果にならなかった人が多かったと思います。けれど、みなさんの応援のおかげで最後まで諦めずにプレーすることができました。総体では絶対勝ちます！応援ありがとうございました。 S,N

卓球部

市新人大会では部員全員が練習した成果を出し切ることができました。この大会で見つけた課題に取り組み次の大会に生かしたいです。 Y.O

女子ソフトテニス部

新チームになって初めての大きな大会でとても緊張しました。団体戦では部員全員のやる気とみなさんの応援のおかげで楽しかしながら、1人1人がプレーすることができました。次は県大会で県大出場を目指す日々練習に励んで行こうと思います。応援ありがとうございました！



Y.S

女子バスケットボール部

試合前は緊張もありましたが、部員全員の「絶対勝つ！」という気持ちや、たくさんの応援のおかげで1勝という記録を残すことができました。

これからも練習をがんばり、今よりもっと強くなります！ T.S

軟式野球部

新しいチームになり、2度目の大会でした。チームが団結し、負けたものの、良い経験になりました。次は冬期トーナメントがあるので、優勝できるように、練習しています。応援、よろしくお願ひします。 O.K

男子ハンドミントン部

新チームで、初めての東中き龍の試合で緊張しました。けれどチームで声を出しあい、良いプレーができたと思います。県新人でも良い結果出しきます。 W.A